

ABSTRAK

Diki Muhammad Iqbal: Pengaruh *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* Terhadap *Return On Assets (ROA)* pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Vale Indonesia Tbk. Periode 2011-2020)

Perusahaan merupakan organisasi yang mempunyai tujuan untuk memaksimalkan kekayaan atau mendapatkan laba yang maksimum. Memaksimalkan nilai perusahaan juga berarti memaksimalkan kemakmuran pemegang saham. Kinerja keuangan yaitu menjadi sorotan para investor dan pemegang saham. Untuk melihat perubahan kondisi keuangan, menggambarkan pola perubahannya dan menunjukkan resiko atau peluang yang ada pada kondisi perusahaan yaitu dapat menggunakan analisis rasio keuangan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio* secara parsial terhadap *Return On Assets (ROA)* pada PT. Vale Indonesia Tbk; mengetahui pengaruh *Debt to Equity Ratio (DER)* secara parsial terhadap *Return On Assets (ROA)* pada PT. Vale Indonesia Tbk; mengetahui pengaruh *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* secara simultan terhadap *Return On Assets (ROA)* pada PT. Vale Indonesia Tbk.

Kerangka berpikir pada penelitian ini yaitu terdapat hubungan antara *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* terhadap *Return On Assets (ROA)*, artinya apabila *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio (ROA)* menurun maka *Return On Assets (ROA)* akan meningkat begitupun sebaliknya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan tahunan PT. Vale Indonesia Tbk. Periode 2011- 2020. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik, analisis asosiatif berupa analisis regresi sederhana dan berganda, analisis korelasi pearson product moment dan korelasi berganda, koefisien determinasi serta analisis uji hipotesis uji T dan uji F. adapun pengolahan data menggunakan aplikasi SPSS versi 25.0 dan Microsoft Excel 2016.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Current Ratio* secara parsial tidak berpengaruh signifikan dan memiliki pengaruh sebesar 87,6% terhadap *Return On Assets (ROA)*. sedangkan *Debt to Equity Ratio* secara parsial tidak berpengaruh signifikan dan memiliki pengaruh sebesar 29,4% terhadap *Return On Assets (ROA)*. kemudian *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* secara simultan tidak berpengaruh signifikan dan memiliki pengaruh 82% terhadap *Return On Assets (ROA)*.

Kata Kunci: *Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Return On Assets*